



# 走れ向陽!

〈教育目標〉

「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒

相馬市立向陽中学校 学校だより  
〒976-0037

相馬市中野字桜町76

TEL:35-2348 FAX:35-2849 第9号

発行 責任者：校長 反畑増生

令和 4年9月8日(木)

## 中体連駅伝大会が開催！

9月7日(水)に檜葉町総合グラウンドにおいて、第65回福島県中学校体育大会駅伝競走相双地区予選大会が感染症対策のため観客の人数を制限(1家庭2人まで)した中で開催されました。本校からも男女2チームが出場しました。

あいにくの曇り空ではありましたが、夏休みの炎天下の中で一生懸命練習に取り組んだ成果を十分に発揮することができました。女子は見事、準優勝(県大会出場)、男子は9位と健闘しました。選手のみなさん、本当にお疲れ様でした。

～選手の皆さんの練習での頑張りを時々見せてもらうこともありましたが、懸命に自分の限界に挑む姿は本当に素晴らしく、そしてとても輝いていました。ここまで、よく頑張りました。皆さんの姿を目の当たりにした他の生徒達にとっても、皆さんの頑張りはスポーツに取り組む上で模範になったことと思います。いよいよ明日、9月7日、檜葉町総合グラウンドにおいて相双地区の予選会が開催されますが、ぜひ自分を信じそして、友達を信じ一本の襷をつなぎ、チーム向陽としても悔いの残らない戦いをしてきて欲しいと思っています。昨年度、女子は県大会出場まであと一步の4位、男子も健闘はしたもののちょっとしたミスで記録なしという残念な結果に終わってしまいました。あの昨年度の悔しさを胸に、「走れ向陽」、どんな時でも、絶対にあきらめないという伝統あるこの向陽のプライド「走れ向陽」をぜひ体現してくれることを心から期待しています。～ 【駅伝大会壮行会での校長挨拶より一部抜粋】



## 相馬地方中学校英語弁論大会が開催！

8月25日(木)、相馬市の市民会館において、第71回相馬地方中学校英語弁論大会が開かれました。当日は感染症対策のためにマスクを着用し、また観客人数も制限(1家庭2名まで)という中での開催となりました。

本校からも暗唱の部に2年生が1名、3年生が2名参加しました。結果は3年生男子生徒が見事3位、3年生の女子生徒も6位に入賞を果たしました。これまでの練習の成果を十分に発揮することができました。



### 〈これからの主な行事〉

9月 8日(木)・PTA全専門委員会 18:30～

9日(金)・防災教室 5、6校時

13日(火)・各学年体験学習 ※弁当 ～14日  
(2年生のみ11月に実施)

15日(木)・市連P常任委員会 18:30～ 中二小

17日(土)・相馬地方PTA研究大会相馬大会(オンライン)

21日(水)・秋の全国交通安全運動 ～30日 ※弁当  
4校時授業 13:10下校 ※弁当

